

Renuncia Cañedo White a la vicepresidencia ejecutiva de Televisa

La empresa Televisa informó la noche de ayer que "por motivos personales" Guillermo Cañedo White renunció al cargo de vicepresidente ejecutivo corporativo del Grupo Televisa.

En un comunicado la empresa explicó también que busca a un ejecutivo para que esté al frente de la dirección de finanzas del grupo, mientras tanto Raúl López Martínez se desempeñará en este cargo reportando directamente a Emilio Azcárraga Jean.

Cañedo White dijo que luego de seis años en Televisa ha llegado el momento "en el que debo continuar mi carrera hacia otros horizontes, buscando el logro de nuevas metas", y confió en que Emilio Azcárraga Jean y el resto del equipo del grupo guiarán con éxito la empresa.

El presidente del consejo de administración, presidente y director general del Grupo Televisa, Emilio Azcárraga Jean, agradeció a su vez a Guillermo Cañedo "su valiosa contribución al desarrollo de Televisa".

"Guillermo formó parte del equipo que guió a la compañía durante la peor crisis económica en la historia moderna de México. Le deseamos la mayor de las suertes y mucho éxito en sus futuras actividades", agregó Azcárraga Jean.

El Grupo Televisa es la compañía de medios de comunicación más grande en el mundo de habla hispana, y líder mundial en la producción y transmisión de programación de televisión en español.

Entre sus actividades produce, distribuye y transmite programas de televisión para los mercados nacional e internacional; publica y distribuye revistas y un diario; produce y distribuye discos; transmite programas de radio; presta servicios de televisión por cable.